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平成２７年みよし市教育委員会第６回定例会 会議録 

日 時 

 

場 所 

 

出 席 委 員 

 

 

 

説明のため出席

し た 職 員 

 

 

 

書     記 

 

傍 聴 者 

 

 

 

 

 

 

 

日 程 １ 

【開会宣言】 

 

日 程 ２ 

【委員長報告】 

 

 

 

日 程 ３ 

【教育長報告】 

 

 

 

 

 

平成２７年６月１８日（木）午前１０時開議 

 

市役所２階２０２会議室 

 

委員長：木 戸 友 二   委員長職務代理者：久 野 元 典 

委  員：古 田 みどり  委  員：藤 森   猛  

教育長：今 瀬 良 江 

 

教育部長：塚本直樹、教育部次長：鈴木政美、文化振興専門監（建設）：酒井峰孝、 

文化振興専門監（振興）：深谷幸広、教育行政課長：鈴木正憲、 

歴史民俗資料館長：神谷浩一、学校給食センター所長：久野俊人、 

スポーツ課長：深津弘樹、学校教育課副主幹：西條かすみ 

 

教育行政課副主幹：深谷正浩、教育行政課主事：伊藤めぐみ 

 

なし 

 

委 員 長  教育委員会会議の開会及び閉会につきましては、みよし市教育委

員会会議規則第８条の規定により、委員長が宣言することとなって

おります。また、会議録の作成につきまして、みよし市教育委員会

会議規則第１６条第１項の規定に基づき、教育行政課 深谷副主幹

と伊藤主事にお願いします。 

 

委 員 長  日程１ 平成２７年みよし市教育委員会第６回定例会を開会しま

す。（午前１０時）  

 

委 員 長  日程２ 委員長報告 

第５回定例教育委員会会議以後、本日までに出席しました行事等

の報告を行います。 

       お配りしました一覧表のとおりです。よろしくお願いします。 

 

委 員 長  日程３ 教育長報告 教育長からの報告をお願いします。 

教 育 長  お配りしました一覧表のとおりですが、５月２８日に全日本卓球

選手権大会へ愛知県代表として出場された市内の小学６年生と３

年生児童２人の表敬訪問をいただきました。また、６月１７日には、

ボーイスカウト地区協議会の方がおみえになり、ボーイスカウトの

世界ジャンボリー大会が開催されるにあたり、市内から５人の中学

生が参加するとの報告をいただきました。この大会が日本で開催さ
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日 程 ４ 

【前回会議録の 

承認】 

 

 

 

 

 

日 程 ５ 

【議      事】 

議案第４３号 

（みよし市教育委

員会公所設置規程

の一部を改正する

規程） 

 

 

 

 

 

議案第４４号 

（みよし市教育委

員会後援等名義使

用の承認につい

て） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

れるのは４４年振りで、今回は１２日間にわたり山口県で開催さ

れ、世界から３万人ほどの方がいらっしゃるとのことでした。 

 

委 員 長  日程４ 前回会議録の承認 会議録の要点説明をお願いします。 

教育部次長  【前回（第５回定例会）会議録の要点説明】 

委 員 長  ただいまの会議録につきまして、みよし市教育委員会会議規則第

１６条第１項の規定に基づき、承認することに賛成の委員は挙手を

お願いします。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、会議録は承認されました。 

 

委 員 長   日程５ 議事に入ります。 

委 員 長  議案第４３号「みよし市教育委員会公所設置規程の一部を改正す

る規程」について、説明をお願いします。 

学校教育課副主幹  【議案第４３号の説明】 

委 員 長  議案第４３号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

       【質疑なし】 

委 員 長  質疑ありませんので、議案第４３号「みよし市教育委員会公所設

置規程の一部を改正する規程」について、原案に賛成の委員の挙手

を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第４３号は可決されました。 

 

委 員 長  次に、議案第４４号「みよし市教育委員会後援等名義使用の承認

について」、説明をお願いします。 

教育行政課長  【議案第４４号の説明】 

委 員 長  議案第４４号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

久野委員  「愛知県英語教育研究大会」については、毎年市町村が持ち回り

で開催するのでしょうか。 

教育行政課長  そのとおりです。 

教 育 長  愛知県英語教育研究会については、尾張地区と三河地区で交互に

開催しており、今年は三河地区で、みよし市では初めての開催と

なります。県内の教員が集まって実践報告等を行いますが、会場

校の小学校と中学校で英語の授業を公開することになります。委

員の皆様にも、是非授業を見ていただきたいと思います。 

久野委員  英語以外の教科でもこういった研究会等はありますか。 

教 育 長  「みよし市教育研究会」の上に「三河教育研究会」があり、また

その上にも愛知県全体の組織があり、その中には全ての教科の研究

会が存在します。 
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議案第４５号 

（平成２７年度

みよし市学校給

食センター運営

委員会委員の委

嘱について） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議案第４６号 

（平成２７年度

友好都市小学生

スポーツ交流（サ

ッカー）派遣候補

者の決定につい

委 員 長  他に質疑ありませんので、議案第４４号「みよし市教育委員会後

援等名義使用の承認について」、申請を承認することに賛成の委員の

挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第４４号は申請を承認することに決

定しました。 

 

委 員 長  議案第４５号「平成２７年度みよし市学校給食センター運営委員

会委員の委嘱について」、説明をお願いします。 

給食センター所長  【議案第４５号の説明】 

委 員 長  議案第４５号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

藤森委員  管理規則第９条第１項に「運営委員会の会議は、必要に応じて委

員長が招集する。」とありますが、委員会には定例会というものは

あるのでしょうか。また、通常はいつ頃開催されるのでしょうか。 

給食センター所長  定例会という形では開催しておりませんが、通常は７月と１月に

それぞれ開催しています。 

藤森委員  管理規則第１０条の給食費で「児童等」、「生徒等」となってい

ますが、この「等」はどういう意味ですか。 

給食センター所長  それぞれの学校では、児童生徒以外にも教員や事務員も給食を食

べているため、「等」という表現になっています。 

藤森委員  小学校の教員と中学校の教員では、同じ教員であっても給食費が

異なるということですか。 

給食センター所長  小学校と中学校では、それぞれ必要摂取カロリー等を計算して献

立を作成しており、その量も違うため、給食費にも違いがあります。 

教 育 長  例えば、パンの厚さやソフト麺の量なども小学校と中学校では違

います。小学校では教員も小学校用の給食を食べ、中学校では、同

様に教員も中学校用の給食を食べております。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、議案第４５号「平成２７年度みよし市

学校給食センター運営委員会委員の委嘱について」、原案に賛成の委

員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第４５号は可決されました。 

 

委 員 長  議案第４６号「平成２７年度友好都市小学生スポーツ交流（サッ

カー）派遣候補者の決定について」、説明をお願いします。 

スポーツ課長  【議案第４６号の説明】 

委 員 長  議案第４６号について質疑のある委員は挙手をお願いします。 

【質疑なし】 

委 員 長  質疑ありませんので、議案第４６号「平成２７年度友好都市小学
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て） 

 

 

 

 

日  程  ６ 

【協議及び報告 

事項】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

生スポーツ交流（サッカー）派遣候補者の決定について」、原案に賛

成の委員の挙手を求めます。 

【挙手全員】 

委 員 長  挙手全員です。よって、議案第４６号は可決されました。 

 

委 員 長  日程６ 協議及び報告事項に入ります。 

       最初に、「７月教育委員会行事予定について」及び「平成２７年第

２回みよし市議会定例会提出議案一覧表」についてお願いします。 

教育部長  【７月教育委員会行事予定】 

       【平成２７年第２回みよし市議会定例会提出議案一覧表】 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

       【質疑なし】  

委 員 長  質疑ありませんので、次に教育行政課からの報告事項等について

説明をお願いします。 

教育行政課長  【教育行政課の説明】 

(1) 過去に後援等の実績があり審査承諾をした申請の報告について 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

       【質疑なし】 

委 員 長  質疑ありませんので、次に歴史民俗資料館からの報告事項等につ

いて説明をお願いします。 

資料館長  【歴史民俗資料館の説明】 

(1) 縄文どきめき体験講座開催要項 

(2) 平成２７年度第２回展示会開催要項 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 

【質疑なし】 

委 員 長  質疑ありませんので、次に学校教育課からの報告事項等について

説明をお願いします。 

学校教育課副主幹  【学校教育課の説明】 

(1) 平成２７年度みよし市学校保健推進委員会委員名簿 

(2) 平成２７年度小学生士別市派遣研修日程 

(3) 平成２７年度友好都市中学生派遣事業年間計画 

(4) 平成２７年度豊田・みよし地区中学校総合体育大会実施要項 

(5) 平成２７年度みよし市小学校水泳大会要項 

(6) 平成２７年度みよし市小学校陸上競技大会実施要項 

(7) 平成２７年度みよし市小中学生思い出コンサート実施計画 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお
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願いします。 

藤森委員  学校保健推進委員会について、委員の任期が４月１日ではなく７

月７日からとなっていますが、なぜですか。 

学校教育課副主幹  今年度については、７月７日に第１回目の会議を開催するため、

７月７日からの任期としております。 

藤森委員  そうすると、７月６日の時点では、学校保健推進委員会は存在し

ないということですか。 

学校教育課副主幹  そういうことになります。 

藤森委員  通常は、第１回会議の開催は７月７日だとしても、４月１日付け

で委嘱するものではないのですか。 

教 育 長  この委員会は常設の委員会ではありません。市が行う保健事業に

対して、様々な見地から助言等を頂くためのもので、何かを協議・

決定する機関ではないため、推進委員会の会議を開催する時点をも

って委員を委嘱するものです。 

委 員 長  小学校水泳大会について、例年見ていると、保護者の方が非常に

多くいらっしゃいますが、そのスペースが狭いように感じます。昨

年は雨が降ったこともあり、大変でした。何か工夫できると良いの

ですが。 

教 育 長  昨年度の反省から、雷感知器を必ず設置し、雷が鳴ったらすぐに

退避することを確認しております。現在、プールで７コースあるの

は单部小学校のみであるため、他での開催は困難です。保護者の見

学場所については、单部小学校で開催するようになって以来の懸案

事項であり、工夫しながら少しずつは広げてきているのですが、や

はり児童優先という考えの中で、決定的な解決策がないのが現状で

す。 

委 員 長  保護者席を正面に持ってくるのは難しいですか。 

教 育 長  昨年度も体育主任や実行委員会で検討しましたが、それは難しい

ということで例年通りとしましたが、今年度も再度検討をしたいと

思います。 

教 育 長  小学校陸上競技大会については、今年度も豊田市の運動公園陸上

競技場をお借りして開催します。 

委 員 長  他に質疑ありませんので、次にスポーツ課からの報告事項等につ

いて説明をお願いします。 

スポーツ課長  【スポーツ課の説明】 

(1) 平成２７年度友好都市小学生スポーツ交流派遣事業（野球） 

実施要項 

(2) 平成２７年度後期スポーツ教室開催のお知らせ 

委 員 長  ただ今説明がありました事について質疑のある委員は挙手をお

願いします。 
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日  程  ７ 

【閉会宣言】 

【質疑なし】 

委 員 長  質疑なく、他に報告事項等ありませんので、以上で、本日の日程

の案件は、すべて終了しました。 

 

委 員 長  日程７ みよし市教育委員会会議規則第８条の規定に基づき、平

成２７年みよし市教育委員会第６回定例会を閉会します。 

（午前１１時１３分） 

委 員 長  次回定例会開催日程の調整をお願いします。 

事 務 局  次回第７回定例会は、平成２７年７月２３日（木）午前１０時か

ら、市役所２階２０２会議室で開催します。 

 

 

 

 

 

 

 


